

Communiqué de presse

Nantes, le 4 juin 2020

Le conseil d'administration de Centrale Nantes fait un pas vers la réussite de l'Isite nantais et la construction de l'établissement expérimental

Réuni le 3 juin, le conseil d'administration de Centrale Nantes s'est prononcé en faveur de la création, avec les membres fondateurs de l'ISITE, d'un établissement expérimental (au sens des ordonnances du 12 décembre 2018) dans lequel l'Ecole Centrale de Nantes, établissement composante, aurait vocation à fédérer l'ingénierie.

Le conseil a réaffirmé son souhait que l'établissement repose sur un projet ambitieux qui affirme certaines valeurs : être acteur de la transition écologique et solidaire, contribuer au rayonnement du territoire sur la scène internationale notamment et s'inscrire dans une approche interdisciplinaire avec un focus sur les domaines prioritaires que sont la santé, l'industrie du futur et le génie océanique.

Le conseil d'administration s'est prononcé pour que les statuts de l'établissement expérimental garantissent à l'Ecole Centrale de Nantes d'exercer pleinement les prérogatives de sa personnalité morale et juridique.

Ces orientations stratégiques vont guider le Conseil d'administration pour le choix du nouveau directeur/nouvelle directrice qui devra conduire la mise en œuvre du projet. Le processus de recrutement suit son cours. A compter du 17 juin, le conseil d'administration procédera à la présélection des candidats. Le 2 juillet, les candidats retenus seront auditionnés et le 3 juillet, il sera procédé au débat, puis au vote dont le résultat sera ensuite transmis au Ministère en charge de l'enseignement supérieur de la recherche et de l'innovation.

A propos de Centrale Nantes

Membre du Groupe des Écoles Centrales, Centrale Nantes est une grande école d'ingénieurs fondée en 1919. Elle délivre des diplômes des ingénieurs, des étudiants de masters et de doctorats à l'issue de parcours académiques basés sur les développements scientifiques et technologiques les plus actuels et sur les meilleures pratiques du management. La recherche et la formation à Centrale Nantes s'organisent autour de 3 grands enjeux de croissance et d'innovation : manufacturing, transition énergétique et santé. Avec des plates-formes de recherche allant de la simulation numérique à l'expérimentation sur des prototypes pouvant aller jusqu'à la taille réelle, et un incubateur de 20 ans d'expérience, l'école dispose de deux outils majeurs pour l'innovation et la création, en prise avec le monde économique. Centrale Nantes vise à promouvoir son enseignement et sa recherche au niveau international grâce à une centaine de partenariats avec des universités prestigieuses à travers le monde.

Créée en 1919, l'École Centrale de Nantes compte sur son campus de 16 ha 2410 étudiants dont 1440 élèves-ingénieurs, 170 élèves-ingénieurs en formation continue et par apprentissage (ITII), 270 doctorants, 430 Masters, 100 Bachelors et Foundation Master.

Pour plus d'informations : www.ec-nantes.fr

Médiathèque : <https://phototheque.ec-nantes.fr/> / [@CentraleNantes](#)

Contact presse : Christine Besneux

christine.besneux@ec-nantes

Tel : 02 55 58 90 01 – Mob : 6 20 93 44 15